
 

Página 1 de 13 

 

Ata da Trigésima Sexta Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 13 de julho de 2021, na Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho, de forma virtual, sob a presidência do 
Vereador Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 13 dias de julho de 2021, às 10h08, de forma virtual, presentes os Vereadores: Adson 
José da Silva Marques (Dinho de Keko), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), 
Aziel Almeida de Souza, Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Claudenildo Rosa de 
Araújo (Nia Vipcar), Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Eliseu da 
Silva Azedo (Zeu da GVNET), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), Gyselle 
Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Jamerson Wellington Ramos da Silva 
(Jamerson Batera), José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), José Feliciano de Barros 
Júnior (Cianinho), Marcos Marinho de Souza (Marcos Mão amiga), Naelson Valério de 
Oliveira, Pedro Manoel Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da Galinha), Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), Sueleide Torres de Souza Honorato (Sueleide de 
Amaro), Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) e Wilkenberg dos Vales 
Gomes (Wilkem Gomes) se reuniram ordinariamente para a 36ª Reunião Ordinária, no 
Primeiro Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. O 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e solicita a Primeira Secretária que 
faça a chamada dos Vereadores presentes, estando os supracitados na reunião, foi 
constatada ausência dos parlamentares: Jobson Silva de Amorim (Jobinho) e Maria 
Tereza Claudina de Araújo Silva (Tereza), que apresentou atestado médico. O Presidente 
convida o Vereador César Paiva para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Constaram no 
Expediente do Dia as seguintes proposições: Indicação nº 2630/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
desobstrução das canaletas da 5ª Travessa da rua do Maruim; Indicação nº 2631/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a remoção 
de entulhos e a limpeza da área de manguezal nas imediações da rua da Linha; Indicação 
nº 2632/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo que coloque lixeiras do tipo coletor na 1ª travessa da rua do Maruim; Indicação 
nº 2633/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de entulhos e a limpeza da margem das áreas ribeirinhas no final da 
rua da Praia; Indicação nº 2634/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo que coloque lixeiras do tipo coletor na 2ª travessa da rua do 
Maruim; Indicação nº 2635/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo que coloque lixeiras do tipo coletor na 3ª travessa da rua 
Maruim; Indicação nº 2636/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo que coloque lixeiras do tipo coletor na 4ª travessa da rua do 
Maruim; Indicação nº 2637/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo que coloque lixeiras do tipo coletor na 5ª travessa da rua do 
Maruim; Indicação nº 2638/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo que coloque lixeiras tipo coleta seletiva na comunidade de Porto 
do Barco, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2639/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo que coloque lixeiras tipo coleta seletiva 
na rua da Linha; Indicação nº 2640/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo a contratação ou a transferência de médico para atender 
na USF Manoel Vigia; Indicação nº 2641/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
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Gomes), que solicita ao Poder Executivo a contratação ou a transferência de médico para 
atender na USF Rosário; Indicação nº 2642/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a contratação ou a transferência de enfermeiro 
para atender na USF Rosário; Indicação nº 2643/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a desobstrução das canaletas 
da rua da Praia; Indicação nº 2644/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo que coloque lixeiras nas imediações da antiga ponte entre 
Ponte dos Carvalhos e Pontezinha; Indicação nº 2696/2021, Vereadora Gyselle Késia 
(Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 
Amélia de Freitas Bevilaqua, Garapu; Indicação nº 2697/2021, Vereadora Gyselle Késia 
(Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 
Débora Brennand, Garapu; Indicação nº 2698/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Dom 
Helder, Garapu; Indicação nº 2699/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua maria dos Prazeres 
Marques, Garapu; Indicação nº 2700/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua do Progresso, 
Garapu; Indicação nº 2701/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Tancredo Neves, Garapu; 
Indicação nº 2702/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Abreu e Lima, Garapu; Indicação nº 
2703/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e a drenagem da rua Adalgisa Cavalcante, Garapu; Indicação nº 
2704/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo 
a instalação de lixeiras de coleta seletiva nas praças e espaços de convivência no Município 
do Cabo de Santo Agostinho; Indicação nº 2705/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo que construa uma Academia da Cidade em 
Massangana; Indicação nº 2706/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que 
solicita ao Poder Executivo que construa uma Academia da Cidade, em Mercês; Indicação 
nº 2707/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder 
Executivo que construa uma Academia da Cidade em Rosário; Indicação nº 2708/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo que coloque 
grama sintética nas arenas do Município; Indicação nº 2712/2021, Vereador Naelson 
Oliveira, que solicita ao Poder Executivo que sejam colocadas lonas plásticas na rua 30 da 
Cohab; Indicação nº 2713/2021, Vereador Naelson Oliveira, que solicita ao Poder Executivo 
que faça a distribuição de absorventes em escolas e postos de saúde da família no 
Município; Indicação nº 2714/2021, Vereador Pedro Pedrosa (Pedrinho da Galinha), que 
solicita ao Poder Executivo que coloque iluminação de led na comunidade dos Araçás, 
Mercês; Indicação nº 2715/2021, Vereador Pedro Pedrosa (Pedrinho da Galinha), que 
solicita ao Poder Executivo que faça a manutenção da estrada dos Poços, Mercês; 
Indicação nº 2716/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao 
Poder Executivo que feche uma cratera na Av. Getúlio Vargas; Indicação nº 2717/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), solicita ao Poder Executivo que realize a 
manutenção da iluminação pública na rua Padre Geraldo Leite Bastos, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 2718/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo realize a manutenção da iluminação pública na rua Paulo Freire, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2719/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
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Gomes), que solicita ao Poder Executivo realize a manutenção da iluminação pública na 
rua 29, loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2720/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo realize a manutenção 
da iluminação pública na rua 29, em frente ao nº 216, loteamento Nova Era, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 2721/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da rua Paulo Freire, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 2722/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza das canaletas da rua Chico Mendes, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 2723/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a remoção de entulhos e a limpeza da rua Padre Geraldo Leite Bastos, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2724/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo que implante o sistema de coleta de lixo na rua 
Sebastião Francisco Leal, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2725/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo que implante o 
sistema de coleta de lixo na rua Teresa Cristina, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
2726/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
que implante o sistema de coleta de lixo na rua Paulo Freire, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 2727/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo que implante o sistema de coleta de lixo na rua Padre Geraldo Leite 
Bastos, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2728/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo que implante o sistema de coleta de lixo 
na rua 1º de Maio, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2729/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo que 
implante o sistema de coleta de lixo na rua Chico Mendes, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 2730/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da rua Barra de Guabiraba, Garapu; Indicação nº 2731/2021, 
Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a colocação da tampa da canaleta na rua Jaboatão dos Guararapes, 
Garapu; Indicação nº 2732/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que 
solicita ao Poder Executivo que implante o saneamento básico e a pavimentação asfáltica 
da rua Manoel Estevão Santiago, Garapu; Indicação nº 2733/2021, Vereador Jamerson 
Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo que implante o saneamento 
básico e a pavimentação asfáltica da rua Carnaubeira da Penha, Garapu; Indicação nº 
2734/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder 
Executivo implante o saneamento básico e a pavimentação asfáltica da rua Caetés, 
Garapu; Indicação nº 2735/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que 
solicita ao Poder Executivo implante o saneamento básico e a pavimentação asfáltica da 
rua Olavo Bilac, Garapu; Indicação nº 2736/2021, Vereador Jamerson Wellington 
(Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo implante o saneamento básico e a 
pavimentação asfáltica da rua Professor Moisés, Garapu; Indicação nº 2737/2021, 
Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo 
implante o saneamento básico e a pavimentação asfáltica da rua das Graças, Garapu; 
Indicação nº 2738/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao 
Poder Executivo implante o saneamento básico e a pavimentação asfáltica da rua José de 
Castro, Garapu; Indicação nº 2739/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson 
Batera), que solicita ao Poder Executivo implante o saneamento básico e a pavimentação 
asfáltica da rua Cristina Tavares, Garapu; Indicação nº 2754/2021, Vereadora Maria Tereza 
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(Tereza), que solicita ao Poder Executivo que recolha entulhos na rua Acácia de Deus, 
Cohab; Indicação nº 2755/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da rua Jornalista José dos Santos Pereira, Cohab; Indicação nº 
2756/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza), que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção da terceira escadaria da rua 17, Alto dos Índios, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 2757/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza), que solicita ao Poder Executivo 
a substituição de lâmpadas e a manutenção do asfalto na rua do Ferreiro, Mercês; 
Indicação nº 2759/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza), que solicita ao Poder Executivo 
a poda das árvores da rua da Matriz, Pontezinha; Indicação nº 2760/2021, Vereadora Maria 
Tereza (Tereza), que solicita ao Poder Executivo a recuperação do asfalto da avenida 
Miguel Arraes, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2761/2021, Vereadora Maria Tereza 
(Tereza), que solicita ao Poder Executivo a iluminação de led na Quadra 43, setor 04, lote 
18, Enseada dos Corais; Indicação nº 2762/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza das galerias das ruas 21 e 23, 
loteamento Santo Estevão, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2763/2021, Vereador Pedro 
Pedrosa (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a colocação de lonas 
plásticas e a retirada de uma árvore na Travessa Marquês do Herval, Cohab; Indicação nº 
2764/2021, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo o saneamento 
básico e a drenagem da rua VI, Loteamento Enseada dos Corais; Indicação nº 2765/2021, 
Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo o saneamento básico e a 
drenagem da Segunda Travessa da rua 53, Bairro São Francisco; Indicação nº 2767/2021, 
Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a contração de 
um maqueiro para o hospital Jamaci de Medeiros; Indicação nº 2768/2021, Vereador Bruno 
Freitas (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo o conserto da calçada em frente 
ao Colégio Estadual de Gaibu; Indicação nº 2769/2021, Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno 
Villar), que solicita ao Poder Executivo a capinação, metralha e o calçamento das ruas VL 
16 e VL 19, setor 01, Enseada dos Corais; Indicação nº 2770/2021, Vereador Bruno Freitas 
(Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a capinação, metralha e a drenagem 
entre a rua de Pedestre e a rua VL 33, Enseada dos Corais; Indicação nº 2771/2021, 
Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo troca de lâmpada 
de poste na rua VC 07, setor 01, Enseada dos Corais; Indicação nº 2772/2021, Vereador 
Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a colocação 
de metralha na rua VL 26, setor 01, Enseada dos Corais; Indicação nº 2773/2021, Vereador 
Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a troca de lâmpadas na rua 
VL 07, setor 01, Enseada dos Corais; Indicação nº 2776/2021, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 
Maria Gomes da Silva, Juçaral; Indicação nº 2777/2021, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro) que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 
Professora Maria Paulina, Juçaral; Indicação nº 2778/2021, Vereador José Feliciano 
(Cianinho), que solicita ao Poder Executivo que tape os buracos da rua Conde da Boa Vista, 
Centro; Indicação nº 2779/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo que tape dos buracos da rua 28, em frente ao número 45, Cohab; Indicação nº 
2780/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo que 
recolha o entulho da ura Presidente Getúlio Vargas, Centro; Indicação nº 2781/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo que recolha o entulho 
da rua Mário Feliz, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2782/2021, Vereador José Feliciano 
(Cianinho), que solicita ao Poder Executivo que recolha o entulho da rua José Joaquim da 



 

Página 5 de 13 

 

Silva, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2783/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), 
que solicita ao Poder Executivo que recolha o entulho da rua 25, Cohab; Indicação nº 
2784/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento da rua Joaquim Nabuco, Garapu; Indicação nº 2785/2021, Vereador José 
Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua 
Manoel Custódio dos Anjos, Vila Social; Indicação nº 2786/2021, Vereador José Feliciano 
(Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza de esgoto da rua Nossa Senhora do 
Carmo, Pontezinha; Indicação nº 2787/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e capinação do canteiro central, em frente ao Cone, 
antiga BR-101; Indicação nº 2788/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza do canal que margeia a linha do trem, ao lado do Mercadão; 
Indicação nº 2789/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo a implantação de coletores de lixo na rua José Cassimiro Albuquerque, Cohab; 
Indicação nº 2790/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo a colocação de manilhas no córrego da Vila Dois Irmãos, Serraria; Indicação nº 
2791/2021, Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação da calçada de pedestre na rua Hercília Tavares da Silva, Cohab; Indicação nº 
2792/2021, Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação da calçada de pedestre na rua José Apolônio Mathias, Cohab; Indicação nº 
2793/2021, Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga),que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da rua Cristina Tavares, Garapu; Indicação nº 2794/2021, 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da rua Belo Jardim, Garapu; Indicação nº 2795/2021, Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Lúcia 
Eráclito, Garapu; Indicação nº 2796/2021, Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Bezerros, Garapu; 
Indicação nº 2797/2021, Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 55, Garapu; Indicação nº 2798/2021, 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
capinação da rua Coronel Arthur Cisneiro, Centro; Indicação nº 2799/2021, Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua Marta 
Holanda de Albuquerque; Indicação nº 2815/2021, Vereador Pedro Pedrosa (Pedrinho da 
Galinha), que solicita ao Poder Executivo a construção de escadaria com corrimão na 
segunda Travessa da rua 30, Cohab; Indicação nº 2816/2021, Vereador Pedro Pedrosa 
(Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo construção de canaleta e caixa de 
fossa na rua 71, Alto dos Mirandas; Indicação nº 2817/2021, Vereador Pedro Pedrosa 
(Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a construção de canaleta na 
segunda Travessa da rua 30, Cohab; Indicação nº 2818/2021, Vereador Pedro Pedrosa 
(Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a construção de escadaria na rua 
71, Alto dos Mirandas; Indicação nº 2819/2021, Vereador Pedro Pedrosa (Pedrinho da 
Galinha), que solicita ao Poder Executivo a manutenção da estrada de Suape; Indicação nº 
2820/2021, Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua José Cirilo de Moura, Garapu; Indicação nº 2821/2021, Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Primeira 
Travessa da rua José Telles, Destilaria; Indicação nº 2822/2021, Vereador Eliseu Azedo 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulho e metralhas da rua 
23, Bela Vista; Indicação nº 2823/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que 



 

Página 6 de 13 

 

solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos da rua 48. Cohab; Indicação nº 
2824/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza de entulho da rua 58. Cohab; Indicação nº 2825/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu 
da GVNET), que solicita ao Poder Executivo iluminação pública na rua 03, Mauriti; 
Indicação nº 2826/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo capinação e limpeza da rua 37, Cohab; Indicação nº 2827/2021, Vereador Eliseu 
Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulho da rua 
Lavras, Centro; Indicação nº 2828/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que 
solicita ao Poder Executivo a retirada de entulho da rua 60, Cohab; Indicação nº 2829/2021, 
Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a troca da tampa 
de boca de lobo na rua 03, Malaquias; Indicação nº 2830/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu 
da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo na barreira 
da Segunda Travessa da rua 5, Bela Vista; Indicação nº 2831/2021, Vereador Eliseu Azedo 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da rua 43, 
Cohab; Indicação nº 2832/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao 
Poder Executivo o recapeamento asfáltico na rua Severino Bezerra Marques, Centro; 
Indicação nº 2833/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a troca de tampa de boca de lobo na Avenida Presidente Getúlio Vargas, Centro; 
Indicação nº 2834/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a construção de tampa de bueiro na avenida Luiz Cabral de Oliveira, Garapu; 
Indicação nº 2835/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da rua 24 de Juno, Garapu; Indicação nº 2836/2021, Vereador Eliseu 
Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo capinação ao derredor da barreira 
da Segunda Travessa da rua 05, Bela Vista; Indicação nº 2837/2021, Vereador Eliseu 
Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos e metralhas 
da rua Clemilton Walter Pietro de Figueiredo, Cohab; Indicação nº 2839/2021, Vereador 
Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a capinação a rua Chico 
Buarque de Holanda, Garapu; Indicação nº 2839/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a construção de tampa de esgoto na rua da 
Madeira, Cohab; Indicação nº 2840/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza das canaletas da rua do Ferreiro, 
Mercês; Indicação nº 2877/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação na Arena São Francisco; Indicação nº 2878/2021, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Maria 
do Carmo de Souza Barros; Indicação nº 2879/2021, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a drenagem e a pavimentação da rua de 
acesso ao Engenho Massangana; Requerimento nº 317/2021, Vereador Claudenildo Rosa 
(Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a realização de campanha educativa ambiental 
com os moradores da Charneca para orientação do descarte corretos de resíduos; 
Requerimento nº 318/2021, Vereador Claudenildo Rosa (Nia Vipcar), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação de todas as ruas que ainda não estão pavimentadas, no 
loteamento Nilton Carneiro, Charneca; Requerimento nº 319/2021, Vereador Claudenildo 
Rosa (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a instalação de abrigos nos pontos de 
mototáxi, na Charneca; Requerimento nº 320/2021, Vereador Claudenildo Rosa (Nia 
Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a reforma e a ampliação do Centro Educacional 
Infantil, Charneca; Requerimento nº 321/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua Sebastião Francisco Leal, 
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Ponte dos carvalhos; Requerimento nº 322/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a readequação da estrutura da ponte localizada 
na rua 1º de Maio, loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 323/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
readequação da estrutura da ponte localizada na rua Padre Geraldo Leite Bastos, 
loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 324/2021, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua 1º de 
Maio, loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 325/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
rua 5, loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 326/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
rua Padre Geraldo Leite Bastos, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 327/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua Tereza Cristina, Ponte dos Carvalhos; Requerimento (Apelo) nº 
328/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza), que solicita a Compesa a substituição da 
tampa de esgoto na rua Jose Gomes da Silva, Pontezinha; Requerimento (Pedido de 
Informação) nº 325/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita informações 
sobre o uso do cartão corporativo do Sr. José Luiz do Monte durante o período que exerceu 
cargo comissionado na Prefeitura do Cabo de Santo Agostinho; Requerimento nº 329/2021, 
Vereador Claudenildo Rosa (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a ampliação de 
rede coberta por agentes de saúde na Unidade de Saúde Novo Horizonte, Charneca; 
Requerimento nº 330/2021, Vereador Claudenildo Rosa (Nia Vipcar), que solicita ao Poder 
Executivo a realização de campanha educativa ambiental no bairro de Charneca; 
Requerimento nº 331/2021, Vereador Claudenildo Rosa (Nia Vipcar), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 10 e suas transversais, no loteamento Novo 
Horizonte; Requerimento nº 332/2021, Vereador Claudenildo Rosa (Nia Vipcar), que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem do final da rua do Sol, Charneca; 
Requerimento nº 333/2021, Vereador Claudenildo Rosa (Nia Vipcar), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da rua da Jaqueira e suas transversais, Novo 
Horizonte, Charneca; Requerimento nº 334/2021, Vereador Claudenildo Rosa (Nia Vipcar), 
que solicita ao Poder Executivo a reforma e a ampliação da unidade de saúde Charneca I 
e II, Charneca; Requerimento nº 336/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro), que solicita ao Poder Executivo a compra de 07 ambulâncias para o Município; 
Requerimento nº 337/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita 
ao Poder Executivo a compra de 03 ambulâncias com tração 4x4 turbinadas; Requerimento 
nº 338/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder 
Executivo a reforma e a transformação do posto de saúde da família da Usina Bom Jesus 
em um PSF; Requerimento nº 339/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), 
que solicita ao Poder Executivo a construção da parte final da escadaria (A) do lado direito 
da rua Vasconcelos, Juçaral; Requerimento nº 340/2021, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a construção da parte final da 
escadaria (B) do lado direito da rua Vasconcelos, Juçaral; Requerimento nº 341/2021, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a 
construção da parte final da escadaria (C) do lado direito da rua Vasconcelos, Juçaral; 
Requerimento nº 342/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita 
ao Poder Executivo a construção da parte final da escadaria (D) do lado direito da rua 
Vasconcelos, Juçaral; Requerimento nº 343/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
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Amaro), que solicita ao Poder Executivo a construção da parte final da escadaria (E) do 
lado direito da rua Vasconcelos, Juçaral; Requerimento nº 344/2021, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a construção da parte final da 
escadaria (F) do lado direito da rua Vasconcelos, Juçaral; Requerimento nº 345/2021, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita a Primeira Secretaria da 
Câmara, Sr.ª Vereadora Gyselle Késia o cumprimento do artigo 36 do Regimento Interno, 
atualizando todas as informações do Portal da Transparência; Projeto de Lei nº 430/2021, 
Vereador Naelson Valério, que altera da denominação da rua São João, localizada no bairro 
de Ponte dos Carvalhos, para rua Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente); Projeto 
de Lei nº 431/2021, Vereador Naelson Oliveira, que dispõe sobre a divulgação dos dados 
dos Conselhos Municipais na página oficial da Prefeitura e Câmara Municipal na Internet, 
e dá outras providências; Projeto de Lei nº 432/2021, Vereador Naelson Oliveira, que dispõe 
sobre a implantação da Política Municipal de Práticas Integrativas e Complementares em 
Saúde no âmbito do Sistema Único de Saúde (SUS), no município do Cabo de Santo 
Agostinho; Projeto de Lei nº 434/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que institui a 
Política Municipal de Recursos Hídricos e a compensação financeira pelo resultado da 
exploração de recursos hídricos para o fornecimento de água potável à população no 
âmbito do Município do Cabo de Santo Agostinho, e dá outras providências; Projeto de Lei 
nº 439/2021, Coletivo, que altera a Lei nº 3.419, de 09 de janeiro de 2019, e dá outras 
providências. Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Dr. Zé Carlos se reporta a Santo 
Agostinho “a esperança tem duas lindas filhas, a indignação e a coragem”, em seguida se 
reporta a Paulo Freire que defende que se diminua a distância do que se diz e do que se 
faz, observa um discurso que se distância da prática, afirma que também não tem como 
falar em herança maldita, explica o que é a Comissão Executiva da Casa, diz que foi 
acusado de trazer fato inverídico e desafia que se aponte as inverdades, afirma que a 
Primeira Secretária também disse que estava disposta a esclarecer, e elenca suas dúvidas, 
diz que as obras estão paradas, e o que foi construído está se deteriorando, sustenta que 
o mato está cobrindo, diz que vai publicar as fotos no Instagram, fala sobre mobiliário que 
está velho e quebrado transcorrido 6 meses, questiona qual seria a desculpa, pede licitação 
para o mobiliário e lista uma série de equipamentos que faltam na Câmara, afirma que 
modelo de licitação não atende ao princípio da economicidade, também afirma que o 
pregão presencial não atende a lei, no momento da pandemia, e afirma que foi feito um 
pregão presencial para a compra de ar condicionado, afirma que não se recomenda, na 
pandemia, que se faça o pregão presencial, cita os valores dos ar condicionados 
comprados e questiona, afirma que o processo licitatório pode ser derrubado, sustenta que 
qualquer empresário pode entrar na justiça e cancelar esse pregão, ainda sobre as 
licitações, diz que os processos licitatórios podem ser contados nos dedos e a Casa 
precisando de diversos equipamentos, afirma que o banheiro público da Câmara é um 
vexame, sobre compra diretas diz que foram comprar café em uma livraria e papelaria de 
Jaboatão e deixa a interrogação se se vende café em pó em livraria, declara concluir que o 
Presidente não passa de um sicofanta; Vereadora Sueleide de Amaro que começa sua fala 
e pede um voto de indignação com a violência contra a mulher, diz que não se pode ficar 
calada diante desses fatos grotescos, afirma que lugar de mulher é onde ela quiser falar, 
pede que denuncie, afirma que o gabinete está de portas abertas, sobre o café, sustenta 
que foi pessoalmente na livraria e lá não conseguiu comprar café, questiona porque a 
Câmara compra café em uma livraria, uma papelaria, diz que esperou a resposta sobre a 
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compra de água no valor de R$ 10 reais, e questiona os valores pagos pela Câmara, diz 
que espera a mais de um mês, e quer saber o que está acontecendo; Vereador Cianinho 
parabeniza a cidade pelos seus 144 anos de emancipação, agradece ao povo, aos 
eleitores, e a Deus a oportunidade de fazer parte dessa história, se soma a Vereadora 
Sueleide e pede um Voto de Repúdio pelos fatos acontecidos com o DJ Ivis que 
protagonizou cenas de agressão a sua esposa, solicita um voto de repúdio e diz que a Casa 
não aceita esse tipo de comportamento, diz que é bom fazer a sessão de Casa pois tem a 
participação dos filhos dando força pra ter uma cidade melhor; Vereador Binho de Roque 
diz que em outros tempos tivemos momentos conturbados nesta Casa, afirma saber que o 
dever do Vereador é fiscalizar, solicita que se tenha esse tipo de conversa de forma privada, 
disse que sentiu vergonha quando as pessoas questionavam os debates da Câmara, 
declara que nesse momento de pandemia a administração pública também foi afetada, 
defende que nas sessões se trate de assuntos de interesse do povo, diz que se perdeu 
muito tempo com essa doença e pede que se use o tempo para realmente defender o 
interesse do povo, afirma que os Vereadores não estão errados em querer saber das 
informações, mas pede que o debate interno seja feito sem expor a Casa nem a população 
cabense, diz que se deveria usar o tempo para tratar da vida das pessoa, afirma que do 
jeito que vai é vergonhoso ser Vereador dessa forma; Vereador Jamerson Batera declara 
está contente com o gabinete nas ruas, cita as localidades que visitou em Pirapama e lança 
convite para os Vereadores acompanhá-lo, diz que todas as segunda fará visitas para 
acompanhar os problemas da cidade, dá um Voto de Repúdio ao músico DJ Ivis, afirma 
que como músico se vê envergonhado, diz que se tivesse um homem ele lá ele não faria 
isso, afirma que o DJ envergonha a classe musical, dá nota de repúdio ao Presidente da 
República por querer derrotar a democracia, declara que ele foi eleito 5 vezes com a urna 
eletrônica, sustenta que o Presidente da República não o representa; Vereador Neto da 
Farmácia que parabeniza a cidade do Cabo, explica que sua família tem serviço prestado 
ao Município, dá os parabéns aos moradores da Cohab que foram contemplados com suas 
indenizações, comunga com a Vereadora Sueleide pelo voto de repúdio aos atos do DJ Ivis 
que de forma covarde agrediu a esposa, informa que deu uma entrevista na rádio Cabo FM 
e muitos questionaram se ele era oposição, afirma que é da base do Governo, e diz que 
não achou nada de anormal em ir para a rádio Cabo FM, sustenta que quando não for base 
informa ao Prefeito, diz que fez uma crítica construtiva ao Governo, pois pediu ao prefeito 
para melhorar o atendimento, aprova os projetos, e defende o Governo na Câmara e nas 
ruas, diz aos babões que ele é um homem de três mandatos que tem posição, se mostra 
indignado com as ligações que recebeu depois da entrevista, declara que está à disposição 
para ajudar o povo cabense; Vereadora Gisele de Dudinha repudia qualquer ato de 
violência contra a mulher, diz que a repercussão se dá por conta da fama do DJ, afirma que 
se vive em pleno século XXI e as mulheres ainda sofrem com a violência doméstica, afirma 
que está com o gabinete a disposição, diz que recebeu informações que em 60 dias a 
Secretaria Executiva da Mulher atendeu 252 chamados, isso tem o lado ruim porque os 
números são altos, e o lado bom é porque mostra que as mulheres estão procurando ajuda, 
parabeniza a Secretária pelo excelente trabalho que ela vem desenvolvendo, diz que vai 
apresentar projeto de lei para vedar nomeação de pessoas condenadas por violência 
doméstica; Vereador Naelson Valério que se soma a Vereadora Sueleide de Amaro em sua 
nota de repúdio, cita o caso Paloma Karoline Ferreira que foi assassinada grávida dentro 
de sua residência em Ponte dos Carvalhos, diz não ser admissível que em pleno século 
XXI atos como esse continuem acontecendo, defende que não se pare de lutar pela 
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qualidade de vida da mulher, fala sobre o estado deplorável que a Vila Nova se encontra, 
afirma que falta a presença do poder público na localidade, como uma escola primária, um 
posto de saúde, creche e outros equipamentos públicos para comunidade, solicita um 
parque para que as famílias tenham direito ao lazer, destaca algumas proposições e solicita 
apoio como para a Indicação 2713/2021 solicitando a distribuição de absorventes para a 
juventude, fala sobre o projeto de lei que altera a denominação do nome da rua para colocar 
o nome de Cal Corrente, diz que é importante deixar a marca de Cal Corrente onde ele 
nasceu, fala também sobre o projeto de lei que fala sobre a publicação das ações dos 
conselhos, e do que trata da implantação da política de prática integrativas de saúde, cita 
como exemplo a equoterapia, afirma que a Câmara está presente nas comunidade; 
Vereador Dr. Bruno Villar parabeniza a cidade do Cabo de Santo Agostinho pelo 
aniversário, fala sobre voto de repúdio sobre as cenas feitas pelo DJ Ivis que ainda ganhou 
seguidores em suas redes sociais, diz que está com o gabinete nas ruas e aceita o convite 
para estar junto nas ruas com o Vereador Jamerson Batera, diz que ontem esteve em 
engenho Novo e observou alguns problemas, declara que já entregou um relatório com as 
pendências de todas unidades de saúde das praias ao prefeito, informa que foi visitar o 
CVA e diz ser triste ver a situação que se encontra, entende que lá poderia ser o hospital 
veterinário, e diz que vai cobrar que o Prefeito cumpra a promessa de fazer o hospital 
veterinário, defende que cuidando de bichos também se cuida de gente, fala sobre a política 
de castração, cita projetos de lei que fez nesse sentido, solicita que a cidade tenha mais 
veterinários; Vereador Wilkem Gomes que se diz triste pela violência como mulher, afirma 
que diariamente muitas mulheres são agredidas pelos maridos, lembra que muitas vezes 
nem bem recepcionada em delegacias as mulheres são, diz que o grande desafio é mudar 
como o homem enxerga a mulher, sendo necessário ir fundo na raiz do problema, 
modificando a educação das crianças, diz que é no município que ocorre a assistência 
social para as mulheres, defende que se rompa com a dependência financeira, diz que 
quando pergunta as mulheres porque não denunciar, mutas vezes a resposta é que existe 
a dependência financeira além do risco da violência, defende a inserção das mulheres no 
mercado de trabalho por meio de parceria para conseguir aumentar a oferta de trabalho 
para as mulheres, fica triste de ver que quem agride mulheres tem aumento de seguidores 
em redes sociais; Vereador Del da Auto Escola se junta aos Vereadores que repudiam a 
violência contra as mulheres, diz que se deve reconhecer o trabalho desenvolvido pela 
Secretaria Mulher, cita o centro das Mulheres do Cabo como referência, e se diz orgulhoso 
do trabalho dessas duas entidades e que o Cabo sempre se destacou na defesa das 
necessidades da mulher, parabeniza o vereador Jamerson Batera pela iniciativa de colocar 
o gabinete nas ruas para saber a real necessidade povo, destaca hoje o dia mundial do 
rock, parabeniza o Município pelos 144 anos como cidade, afirma que a história cabense é 
extensa pois em 1812 foi elevada a categoria de vila, em 1846 deixou de ser vila, e em 
1877 passou a ser cidade denominada Santo Agostinho do Cabo, em 1893 foi elevada pela 
Constituição estadual a condição de município autônomo, em 1911 recebeu a denominação 
de Cabo, e a partir de 1994 por um projeto de lei apresentado pelo saudoso Vereador 
Manoel Bezerra passou a ser chamada de Cabo de Santo Agostinho, mostra que é uma 
história extensa e que devemos nos aprofundar para que o futuro seja promissor; Vereador 
Aziel Almeida que solicita uma reunião com o Presidente e pede que se responda aos 
Vereadores, defende que o Presidente deveria responder o mais rápido possível, diz não 
ser contra a nenhum pedido, mas sustenta que esses temas entristecem os Vereadores, 
diz que não é pra isso que foram eleitos, não pra jogar fogo entre si, apela o respeito para 
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a sociedade, pois mora no Cabo e o que tem escutado desde a semana passada é que a 
população não está de acordo, fazendo comentários ruins, pede desculpas para quem acha 
que ele é paladino da moral, diz que esse tipo de situação o deixa abalado, pois não é o 
interesse da população, afirma que se dando voz a quem quer tirar o mandato, espera que 
o Presidente conduza para a paz; Vereador Ricardinho que afirma repudiar atos de 
violência conta a mulher, diz que a população tem sofrido diversas violências como a fome, 
os homicídios, mas a violência contra a mulher precisa de políticas públicas para ter esses 
números reduzidos, informa que vai responder aos Vereadores e apresenta as justificativas, 
diz que a obra está parada e isso tem incomodado, declara que aguarda parecer do Tribunal 
de Contas e precisa haver uma nova licitação, afirma que só vai intervir quando tiver o 
parecer, diz que sobre a mobília vai publicar uma licitação até o final do mês, sobre o ar 
condicionado diz que a licitação foi fechada em R$ 98.000, 00 mil reais com 4 fornecedores 
que ganharam a licitação, fala sobre a compra de café e diz que a empresa em que foi 
realizada a compra tem na descrição das atividades econômicas o comércio varejista em 
produtos alimentícios, diz que a cotação foi feita e ela apresentou menor valor, declara que 
vai melhorar a estrutura da Casa, diz que algumas coisas precisam avançar com mais 
agilidades, mas existe a burocracia e alguns entraves, declara que queria falar sobre a 
cidade, sustenta que no passado fez a crítica, mas também propôs, sustenta que essas 
questões se responde administrativamente e se coloca à disposição, informa que não vai 
entrar no debate do baixo clero, afirma irá conversar com todos, mas exige respeito e 
sustenta respeitará a todos. A Vereadora Sueleide de Amaro solicita Questão de Ordem e 
diz que sua função é fiscalizar com dignidade e sem baixaria, sustenta que não tem 
vergonha de ser vereadora e continuará fazendo seu papel de fiscalizar; Vereador Dr. Zé 
Carlos que solicita Questão de Ordem e diz que a culpa agora é da burocracia, sustenta 
que quem não sabe fazer prefere deixar de fazer, afirma que não foi eleito para baixar a 
cabeça, cita o filósofo Espinosa e diz que os homens livres não agem de má-fé, também 
cita Martin Luther King e diz que a preocupação deve acontecer quando os bons se calam, 
afirma que os internautas jamais terão o silêncio nas situações da Câmara, e diz que esse 
Vereador não vai baixar a cabeça (rever), defende que a boa liderança é quem oferece 
boas condições para os liderados, e isso não acontece neste momento; Vereador Neto da 
farmácia solicita Questão de Ordem e diz que teve oposição forte, defende que não se deve 
calar os Vereadores, diz que aceitou muitas críticas de diversos Vereadores e não pediu 
para eles se calarem, sustenta que a Casa é de debates e ideologias e cada vereador tem 
a sua, defende que o Presidente chame o grupo para conversar, mas não se pode calar o 
Vereador e que a Casa é política; Vereador César Paiva que parabeniza a cidade e a 
população cabense pelos 144 anos da emancipação política do Município, diz que concorda 
com a indignação de todos em relação ao DJ Ivis, afirma que um homem não se troca com 
uma mulher, repudia as ações do DJ em frente a uma criança, se soma as mulheres que 
são agredidas e que queiram falar, coloca o gabinete à disposição, questiona obras da 
Compesa que continua causando problemas no Município, questiona o serviço de esgoto 
sanitário que está sendo feito e a espessura dos canos que estão sendo colocados, faz 
apelo para que se cobre a Compesa, parabeniza o Vereador Naelson Valério sobre o 
projeto do fornecimento de absorventes, solicita explicações do Presidente e diz que não 
se deve indignar com o contraditório. Mantido o quórum, o Presidente abre a Ordem do 
Dia que teve matéria as seguintes matérias a serem votadas em Votação Única: Indicação 
nº 2554/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 2555/2021, Vereador 
Eliseu Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 2556/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da 
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GVNET); Indicação nº 2557/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 
2558/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 2559/2021, Vereador 
Eliseu Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 2564/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita 
(Pedrinho da Galinha); Indicação nº 2565/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita 
(Pedrinho da Galinha); Indicação nº 2566/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita 
(Pedrinho da Galinha); Indicação nº 2567/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita 
(Pedrinho da Galinha); Indicação nº 2568/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita 
(Pedrinho da Galinha); Indicação nº 2610/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga); Indicação nº 2611/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação 
nº 2612/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 2613/2021, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 2614/2021, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 2615/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga); Indicação nº 2616/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Indicação nº 2617/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 
2618/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 2619/2021, 
Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 2620/2021, Vereador 
Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 2621/2021, Vereador Jamerson 
Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 2622/2021, Vereador Jamerson Wellington 
(Jamerson Batera); Indicação nº 2653/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Indicação nº 2654/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 2655/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
2656/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 2657/2021, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2658/2021, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2659/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); 
Indicação nº 2660/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2661/2021, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2662/2021, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2663/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); 
Indicação nº 2664/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2665/2021, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2666/2021, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2667/2021, Vereador Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 2668/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação 
nº 2669/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2670/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2671/2021, Vereadora Gyselle 
Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2672/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 2673/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação 
nº 2674/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2675/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2676/2021, Vereadora Gyselle 
Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2677/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 2678/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação 
nº 2679/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2680/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2681/2021, Vereadora Gyselle 
Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2682/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 2683/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação 
nº 2684/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2685/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2686/2021, Vereadora Gyselle 
Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2687/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 2688/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação 
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nº 2689/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2690/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2691/2021, Vereadora Gyselle 
Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2692/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 2693/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação 
nº 2694/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2695/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Requerimento nº 308/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Requerimento nº 309/2021, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Requerimento nº 310/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes); Requerimento nº 311/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Requerimento nº 312/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 313/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Requerimento 
nº 314/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Requerimento nº 315/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); todas aprovadas a unanimidade, em 
votação nominal. Por fim, O Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para 
o dia 14 de julho, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
presente ata que depois de aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
 
 
RICARDO CARNEIRO DA SILVA 
 
 
GYSELLE KÉSIA ALVES DA SILVA 
 
 
BRUNO FREITAS VILAR 


